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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0111D8/2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, em exercício, Flávio Henrique Magalhães Lima, solicito a possibilidade de instalar 

internet Sem-Fio no Povoado Nambebé. 

Justificativa 
Todos sabemos que a intentei hoje é um eficaz meio de informação e comunicação, por 

isso é muito importante o poder público pensar formas de oferecer esse serviço com qualidade e 
gratuitamente para a população. Acredito que ao ofertar o acesso à internei sem fio (wi-fi) de 
graça, estaremos democratizando ainda mais o acesso a essa importante ferramenta que é a 

intente: 

Sala das Sessões, em 22 de Novembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 1 2172017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, em exercício, Flávio Henrique Magalhães Lima, solicito a faixa de pedestres e 
sinalização da Av. Centenário em frente a Creche Casulo Irmão Luiz no Bairro 
Centenário. 

Justificativa 

É um dos estabelecimentos que mais sofre prejuízo em relação velocidade e desrespeito 
as leis do trânsito por causa do número de pessoas que acessa a Creche, principalmente nos 
horários de entrada e saída". A nossa preocupação e com as crianças e pais, considerando que o 
fluxo de veículos é intenso. 

Sala das Sessões, em 22 de Novembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° JiPt/2O17. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, em exercício, Flávio Henrique Magalhães Lima, solicito a construção de vestuários 
nos povoados sedes do Campeonato da Zona Rural. 

Justificativa 

Esse requerimento atende os anseios dos jogadores, que se sente constrangidos ao 
receberem os visitantes por não ter local adequado para a troca dos uniformes. Oferecerá mais 
conforto aos esportistas uma vez que o futebol é o único entretenimento de lazer das 
comunidade. 

Sala das Sessões, em 22 de Novembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°   P1J5.-   /2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, em Exercício, Flávio Henrique Magalhães Lima, solicito a viabilidade junto ao 
órgão responsável a Agência Fluvial de Juazeiro/13A a demarcação de boias de delimitação 
do espaço de banhistas e embarcações, bem como também alertar os riscos através de placas 
informativas. 

Justificativa 
• A colocação é pertinente devido ao fluxo de banhistas não só na temporada de 

verão, para evitar acidentes e conscientizar os navegadores e banhistas dos 
perigos que cercam o tráfego náutico. 

Sala das Sessões, em 22 de Novembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°111211/2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, em exercício, Flávio Henrique Magalhães Lima,isolieito a reforma dos bancos, 
mesas, brinquedos e urbanização da Praça da Marechal Rondon. 

Justificativa 
• Apesar dessa praça ser muito bem localizada e utilizada pela população local, está 

necessitando urgentemente de uma reforma, frisando que a demanda partiu dos 

moradores da região, 

Sala das Sessões, em 22 de Novembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° iL123/2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, em exercício, Flávio Henrique Magalhães Lima, tsolicito a reforma do Campo de 

Futebol Society no Balneário Prainha. 

Justificativa 

A reforma tem como objetivo garantir a segurança dos jogadores e proporcionar um 
ambiente mais seguro para a pratica do esporte. 

Sala das Sessões, em 22 de Novembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO P 0Nal2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, em exercício, Flávio Henrique Magalhães Lima, 'solicito a Implantação de novos 
Pontos de ônibus nos bairros da cidade. 

Justificativa 

• Esses pontos estão desprovidos causando assim transtornos aos passageiros que 
aguardam a chegada dos ônibus, e ficam sujeitos as variações de temperatura e 
chuvas. 

Sala das Sessões, em 22 de Novembro de 2017. 
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